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为什么明星投资新三板⋯很多人打电话说新三板原始股，
这到底什么，可以投-股识吧

一、明星与上市公司，究竟是怎样的关系

准确的讲，明星和上市公司无非三种：雇佣关系、从属关系和投资关系。
雇佣关系最常见，也最普遍。
就是明星受雇于上市公司，作为该公司的形象或产品代言人，按照合同合约出席各
类该公司的品牌活动。
可以说这种关系，明星和上市公司是双赢的，明星从中获取经济收入，而上市公司
利用明星的影响力提高曝光量，提高销售额。
明星与上市公司各取所需。
&nbsp；
&nbsp；
从属关系也比较直观。
很多娱乐圈明星都与上市公司有着密切合作，成为上市公司的签约艺人，或在上市
公司旗下创办自己的工作室。
这些影视界的上市公司包括华谊兄弟（艺人云集，不需多讲了）、阿里影业。
有些艺人甚至自己开设公司，运作上新三板，比如嘉兴传媒，老板是杨幂以及她的
经纪人曾嘉。
投资关系相对复杂。
现在很多明星都已经从演艺圈工作和第一、第二种关系当中完成了原始资本积累，
为了能够提高资金使用率，让钱生钱，他们也会做一些股权投资，以此撬动更大的
财富。
比较典型的例子就是：阿里影业，前几年赵薇夫妇入股后不到4个月，就因这投资
获利200%，62亿港币。
明星胡海泉也是圈中有名的天使投资人；
Angelababy曾经投资过vr眼镜；
任泉、李冰冰和黄晓明组建投资公司start vc 投资过秒拍等著名的互联网企业。
他甚至淡出娱乐圈专心做投资。
赵薇和范冰冰还各自持有唐德影视超过2%的股份。
等等。
投资关系更像是血缘关系，一荣俱荣一损俱损，所以不要只看到明星赚钱了，赔钱
的时候也很难过。
&nbsp；
&nbsp；
希望对您有帮助，谢谢！
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三、很多人打电话说新三板原始股，这到底什么，可以投

新三板股权可以投，但是也要看项目，不是那个项目都好，最重要的还是看你是怎
么想的，你能够承受风险的能力。

四、很多人打电话说新三板原始股，这到底什么，可以投

新三板股权可以投，但是也要看项目，不是那个项目都好，最重要的还是看你是怎
么想的，你能够承受风险的能力。

五、影视公司可以新三板上市吗

目前影视公司挂牌新三板的有很多，包括杨幂的嘉行、开心麻花、青雨等都有在新
三板挂牌，而且大部分都有明星助阵。
近年来明星大把捞钱，而缺乏投资经验的则比较倾向于投资影视公司，毕竟知根知
底。

六、我才接触新三板，有没有人可以帮助我了解一下的，谢谢

由于较高的门槛要求，目前投资新三板主要是借助私募基金渠道，个人投资新三板
会有很多的限制和问题，具体如下：超高门槛：500万元的准入门槛将绝大多数散
户挡在了门外，面对如此肥肉只能望洋兴叹！盲目投资：新三板企业良莠不齐，依
赖较高的财务知识，散户难以精确命中投资标的。
风险集中：由于资金限制，即使散户能够参与新三板，也仅能配置个别股票，风险
较大要投资就选择未来成长潜力好的公司作为投资标的：比如公司所处的行业未来
的发展前景，公司的运营及盈利状况，公司最近几年的成长性等等。
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七、新三板股权投资有价值么？值不值得投资呢？

新三板股权投资的价值：从国家政策上来看，新三板投资是个发展方向。
从个人来看，股权投资是长期投资，如选择正确的标的，则会有溢价利润。
是很值得投资的，毕竟是和企业共同发展的一类投资。
巴菲特就是做股权投资的，以及很多明星也纷纷加入。
所以，只要选择优质的项目，是很值得的。
我是新三板周老师，望采纳。
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